

DER REGIERUNGSPRÄSIDENT
RHEINHESSEN-PFALZ

67433 NEUSTADT/WEINSTRASSE
DEN

05.12.1997

Herrn
Klaus Hagemann, MdB
Bundeshaus NH 427/428

53113 Bonn

EINGESANGEN

16. Dez. 1997

Erl. *Klaus*

Naturschutzgebiet Insel Kisselwörth bei Nackenheim

Sehr geehrter Herr Hagemann, *Lieber Klaus,*

seit Ihrem Schreiben vom Oktober dieses Jahres habe ich verschiedene Gespräche zur eindeutigen Klärung der Problematik sowohl mit meinem Fachreferat im Hause als auch mit der Gemeinde Nackenheim geführt.

Nachdem in der Angelegenheit Naturschutzgebiet "Insel Kisselwörth" eine neue Situation eingetreten ist, nämlich der Ausbau des gemeindeeigenen Hauses auf der Insel zu Wohnzwecken, vertrete ich die Auffassung, daß die Bezirksregierung den Ausgang des beim Verwaltungsgericht anhängigen Streitverfahrens abwarten sollte.

Über den weiteren Fortgang des Verfahrens werde ich Sie selbstverständlich informieren.

Mit freundlichen Grüßen

*Rund**Rainer Rund*

Rainer Rund